

# 名古屋市と創る子どもの未来

レゴ® ブロックをモチーフとした日本唯一のテーマパークであるレゴランド®・ジャパンは、2022年春に名古屋市と包括連携協定を結びました。連携事業の内容を伺うとともに、レゴ® ブロックを使ったワークショップを体験させていただきました。



## 質問1. 名古屋市と連携してどのような事業を行っていますか?

主な事業は三つあります。ひとつ目は「子どもの教育活動推進への協力」です。市内の小学校でレゴ® ブロックを活用したワークショップに取り組んでいます。ふたつ目は「海の環境保全活動への協力」です。体験型水族館「シーライフ名古屋」では子どもたちにSDGsについて学んでもらい、目標の達成に貢献してきました。三つ目は「名古屋市の魅力発信への協力」です。レゴ® ブロックで、名古屋城などの市内の観光地や地下鉄の路線図をつくるコラボレーションをしています。名古屋市を魅力と活力にあふれるまちにすることが目的です。



## 質問2. 名古屋市と連携する意義はなんですか?

社

元々、パーク内でワークショップなどを開催していましたが、連携によって大規模かつ持続的に取り組めるようになりました。以前よりも多くの人に活動を知っています。名古屋市から依頼を受けて、他の企業様とも協力することも。活動の幅が広がったと感じています。



社

## 質問3. レゴランド®・ジャパンと海外のレゴランド®の違いはなんですか?



## 質問4. 今後のビジョンについて教えてください!

レゴランド®・ジャパンはスタッフの接客態度も良く、制服の刺繡などの品質も高いと評価を得ています。四季折々のイベントも特徴的で面白いものばかり。海外のレゴランド®からも参考にされています。



## 取材の感想...

### LEGOLAND Japan合同会社

レゴ®・ブロックやレゴ®モデルに触れて創作できる体験型のテーマパークとして2017年4月1日に名古屋金城ふ頭にオープン。日本初上陸、世界7カ国8ヶ所目の展開となる。遊びと学びにあふれる教育的な要素をもったテーマパークとして独自のスタンスを貫きながら子どもたちの創造力を刺激する。

レゴランド®・ジャパンが、名古屋市と連携しながら、子どもたちと一緒に成長していく企業であることを学びました。子どもたちが大人になったときに「名古屋＝レゴランド®」というイメージが根付き、次の世代へ幸せが広がっていくといいと思います。

